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◆売上よりも利益重視の経営◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第９８号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、前回のもりたん通信で、最近は会合等が増え、その中で DXの 

話題になることが多いと書かせていただきましたが、それ以外にも、 

その場で登壇される大手メーカーさんや大手販売店さんからこんなお話を 

聞くことが増えています。それは、「売上よりも利益を重視した経営をして 

いきます」といったお話です。かつてよく聞くことがあった「今年は売上○％ 

アップを目標に」といったお話は、ほとんど聞かなくなりました。 

その背景には、原料や資材の高騰、物流など間接的に掛かる費用の高騰が関係していると思

います。また、運送が足りない中で外注に頼もうとか、人を増やそうとか、残業を増やそうとかし

たときに、その費用を吸収できないという実情もあり、売上重視ではなく利益重視の経営というお

話が多くなったのだと思います。 

かつて私たち太平洋建材は、５年ほど前に売上重視でキャパオーバーまで注文を取ったとき

がありました。半期で売上が３０％伸びたのですが、その半期で大赤字を出したのです。 

そのときは社員が昼食も取れない、残業も９時１０時があたりまえで、働き方としても明らかに

無理が生じており、売上が大幅に伸びたのに大赤字で、何をやっているのかわからないとなり、

過剰な受注はもうやめようと方針転換。何でもかんでもウェルカムではなく、ひとつひとつ丁寧に

やっていこうと決め、今の私たちがあります。 

売上が大きいというのは見た目はいいかもしれません。ただ、商売というのは利益を生み出し 

社員や設備投資に還元していくのが基本だと思っています。原材料費が上がり、

また、人の採用がどんどん難しくなっていくことも目に見えています。この先も、私 

たちは無理に受注する売上重視ではなく、ひとつひとつの仕事を丁寧にしていく

利益重視の経営をしていこうと思っています。 

もりたん通信 ～第９８号～ 

令和５年５月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

２０４６年に小惑星が衝突！？ （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。２０４６年２月１４日２１時４４分に小惑星が地球に衝

突する可能性があるってご存知ですか？衝突の確率は約１/６２５で、大きさが直

径５０ｍ。６６００万年前に地球に衝突し恐竜絶滅のきっかけになったと考えられて 

いる直径１０km のものに比べるとはるかに小さく心配はないと言われています。と

いう話を聞いて、心配な気持ちよりもどうしてもわくわくした気持ちが上回ってしまう

のは私だけでしょうか？２０４６年は賑やかなバレンタインデーになるかもですね。 
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■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

リアルイベント、全てに行くつもりはないのですが・・・ （本社・京谷貴朗） 

思い切って申し込みました。 （堺営業所・千田雅之） 

焚火をしながら星空の下で・・・ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。今年からリアルイベントが再開されるようになり、ほ

ぼ毎月全国どこかでイベントが開催されており、把握できていません。全てに行くつ

もりはないのですが、阪急百貨店の英国展を含めると大阪と神戸だけで６回ある 

予定で近場は全て行くことになると思います。今年は５月と１２月の東京はもうよい

かと思いつつ６月の福岡か７月の北海道に観光メインで行きたいなと考えていま

す。滋賀や岡山、静岡、富山等でもあるのですが、その辺りはギブアップです。 

こんにちは！吉田大晃です。皆さん寺社仏閣に興味はありますか？僕は昔か

ら歴史が好きという事もあって、色んな史跡や名所に行くのが好きなのですが、こ

こ最近は、御朱印集めにハマっています！！２年前に結婚式を挙げた奈良の橿

原神宮からスタートし、出かけた先の主要な神社を巡っているのですが、シンプル

なものからカラフルなものまで多種多様なので、集めた御朱印を見返すのも一つ

の楽しみです！今の目標は御朱印帳 1冊を記帳し切る事です！！！ 

こんにちは、千田雅之です。ゴールデンウィークに初めてのメンバーさんと山小

屋泊の登山に出かけることになりました。 

昨年から山小屋泊の登山は検討していましたが、なかなか一歩を踏み出せず、 

ネットでの募集を見て、思い切って申し込みました。 

今回、初顔合わせのメンバーと、しかも、泊まりでの登山。癖のあるメンバーが来

るのか、それとも普通の人が来るのか、今からドキドキしています。 

こんにちは、細川直昭です。暖かい季節になり外で遊びたい熱がたかぶってきま

した！学生時代はキャンプ場でアルバイトをしていたぐらいアウトドアが好きだった

のですが、ここ最近はなかなか出来ず… 今年こそは BBQにキャンプと楽しむ為 

に少しずつグッズを集め出しました。焚火をしながら星空の下でキャッキャしながら

語り合いたいなと楽しみが膨らむいっぽうです！しかし、書きながら気付きました。

まずは仲間探しをしないと、このままではソロキャンプになってしまう事を… 

寺社仏閣に興味はありますか？ （本社・吉田大晃） 


